

Pressestelle, Dienstag, 11. Dezember 2012

Einweihung der neuen Rathausbrücke

Nach genau drei Monaten konnte gestern die neue Rathausbrücke wieder in Betrieb genommen werden. Bürgermeister Daniel Tybussek und Jörg Schönberner vom Sachgebiet Tiefbau öffneten die Brücke am Mittag offiziell für den Fußgänger- und Fahrradverkehr. An der alten Brücke, die schon im Jahr 1983 gebaut wurde, hatte inzwischen der Zahn der Zeit genagt. Die Holzbrücke war dem Einfluss der Natur zum Opfer gefallen und wurde jetzt für insgesamt 160.000€, wovon 83.600€ durch das Land Hessen übernommen wurden, ausgetauscht. Tybussek freute sich über die Einweihung: „Endlich steht der Durchgang zwischen dem Mühlheimer Bahnhof und dem Rathaus wieder ohne Einschränkungen zur Verfügung.“